

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Präsidentin Ilse Aigner

Präsidentin Ilse Aigner: Ich rufe in der Zwischenzeit den **Tagesordnungspunkt 4** auf.

Bestellung

von Mitgliedern für den Landesdenkmalrat

(Unruhe)

Wenn sich die Kolleginnen und Kollegen zu ihren Plätzen begeben würden, damit wieder etwas Übersicht herrscht, – –

(Anhaltende Unruhe)

Liebe Kolleginnen und Kollegen auch in den hinteren Reihen, es wäre sehr freundlich, wenn sich die Kolleginnen und Kollegen hinsetzen und die Gespräche einstellen könnten.

(Anhaltende Unruhe – Glocke der Präsidentin)

– Wird schon. Es geht um die Bestellung von Mitgliedern für den Landesdenkmalrat. Herr Staatsminister Bernd Sibler hat mit Schreiben vom 12. Februar 2019 darum gebeten, gemäß Artikel 14 Absatz 2 des Denkmalschutzgesetzes als Vertreter der israelitischen Kultusgemeinden in Bayern Frau Karin Offman zum Mitglied und Herrn Joino Pollak zum stellvertretenden Mitglied des Landesdenkmalrats zu bestellen. Eine Aussprache findet hierzu nicht statt. Wir kommen damit auch gleich zur Bestellung. – Wer mit der Bestellung von Frau Karin Offman und Herrn Joino Pollak zum Mitglied bzw. stellvertretenden Mitglied des Landesdenkmalrats einverstanden ist, den bitte ich um ein Handzeichen. – Das scheint mir einstimmig zu sein. Gibt es Enthaltungen? – Gegenstimmen? – Dann ist das hiermit einstimmig beschlossen.

Der Landtag entsendet in den Beirat des Hauses der Bayerischen Geschichte acht Abgeordnete. Die von den Fraktionen dafür vorgeschlagenen Abgeordneten sind in der Landtagsdrucksache 18/421 aufgeführt.

Das Hohe Haus nimmt davon Kenntnis. – Davon gehe ich aus. Es gibt keinen Widerspruch. Damit haben wir diesen Tagesordnungspunkt abgeschlossen.

Ich warte noch auf das Ergebnis der namentlichen Abstimmung. Insofern müssen wir jetzt einfach noch ein bisschen warten.

(Unterbrechung von 16:28 bis 16:29 Uhr)

Liebe Kolleginnen und Kollegen, ich darf das Ergebnis der namentlichen Abstimmung zum Gesetzentwurf zur Änderung der Verfassung bekannt geben. Mit Ja haben 117 Abgeordnete gestimmt. Mit Nein haben 22 Abgeordnete gestimmt, Enthaltungen: 57. Ich stelle fest, dass damit die für die Verfassungsänderung erforderliche Mehrheit von zwei Dritteln der Mitglieder des Landtags nicht vorliegt.

(Abstimmungsliste siehe Anlage 2)

Folglich ist das Gesetz abgelehnt.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, das war der letzte Tagesordnungspunkt. Damit schließe ich die Sitzung. Die nächste Sitzung ist am 13. März. Dann sehen wir uns wieder.

(Schluss: 16:30 Uhr)